## いよいよ国体が開催されま

9月30日(土)~10月10日(火) 期 슾

> 《問合せ》国体推進課 **2**26-1330

### 今後のイベントスケジ

~イベントには「はばタン」も登場するよ~

・イベンドには「ははメン」 も豆物するか			
月	日	イベント	場所・会場
8月	1日(火)	柳まつり(豊岡おどりに国体連が参加)	豊岡(大開通り)
	6日(日)	神鍋火山まつり(国体パレード)	日高
	27日(日)	神鍋マラソン全国大会(国体のPR)	日高
9月	16日(土)~17日(日)	大会旗・炬火リレー 16日(土) 採火・出発式(コウノトリの郷公園) リレー(豊岡→城崎→竹野→日高) 17日(日) リレー(出石→但東)	市内
	30日(土)	のじぎく兵庫国体開会式	神戸市ユニバー記念競技場
	30日(土)~ 10月10日(火)	世界のコウノトリ目展	コウノトリ文化館
10月	1日(日)	フィールドゴルフ	但東フィールドゴルフ場
	1日(日)~ 3日(火)	<b>空手道競技</b> (全種別)	出石中学校体育館
	1日(日)~4日(水)	ボート競技(全種別)	円山川城崎漕艇場
		ソフトボール競技 (成年女子)	県立但馬ドーム・植村直 己記念スポーツ公園
	6日(金)~ 10日(火)	卓球競技(全種別)	総合体育館
	8日(日)	健康マラソン	竹野中央公園多目的グラ ウンド周辺コース
	10日(火)	のじぎく兵庫国体閉会式	神戸市ユニバー記念競技場

ばら みんなでもてなし、一緒に国体を感じよう市民総参加で盛り上げる、手づくりの大会

平成18年開催「のじぎく兵庫国体」

# ジュニアはばタン カップを開催

ンカップ」を開催しました。 国体開催記念 ジュニアはばタ 園野球場で、「のじぎく兵庫 この大会は、のじぎく兵庫 6月17日、植村直己記念公

ました。 日・2日、希望者の130人 育ててもらおうと、 民の皆さんに会場を彩る花を に花苗とプランターを配布し その活動の一環として、 7 月 1

加の国体を目指しています。 実行委員会では、 市民総参 市

## 大切に育ててね ブランターを配布







▲激戦を制した豊岡北中学校の選手たち

期間中、 とマリーゴールドの2種類。 総合体育館周辺に飾ります。 育てていただいた花プランタ 市民ボランティアの皆さんに 今回配った花は、 のじぎく兵庫国体開催 卓球競技会場となる ベゴニア



オンとなりました。

豊岡北中学校が初代チャンピ で3試合を行い、激戦の末、 トボール部が集まり、

総当り

北・日高東・日高西)のソフ

当日は、市内中学校(豊岡

ポーツ振興につなげることを 開催する正式競技を地域のス 国体の開催を契機に、市内で

目指して、実施したものです。

プランターを受 ティアの皆さん を受け取りに来たボラン

## みんなで国体を盛り上げよう!!

### 環境に配慮した採火装置!!

本市では、9月16、17日に大会旗・炬火リレー が行われます。このリレーの採火・出発式で使 用される「採火装置」は、現在、豊岡総合高校 の生徒の皆さんによって製作が進められていま す。製作する2基のうち、ソーラーパネルによる 発電での採火装置は、電機応用工学科の生徒の 皆さんが放課後、製作にあたっています。

製作指導を担当した同校の高木実習教員は、 「新しいエネルギーとして注目されている"太陽 光発電"を利用した採火装置で、環境にやさし いまちをアピールしたいです | と意気込んでい ました。

なお、装置のデザインには本市が取り組む環 境保護のシンボルである「コウノトリ」が採用 されています。

インされた採火装置、親子3羽のコウノトリがデザ

選手団との交流や民泊によっ



### 判員が料理を作る!?



ボート競技 B級審判員 淳子 さん 辻

城崎温泉駅前 にある「ふみや 食堂」の調理 師・辻 淳子さ んは、女性審判 員としては、近 畿でたった一 人、全国でもわ ずか3人しかい

ないボート競技審判B級ライセンスの持ち主です。 辻さんがボート競技に出会ったのは、城崎中 学校2年の時に創設されたボートクラブへの入部 でした。以来、ボート競技に、次第にのめり込 んでいきました。「審判員として、城崎で開催さ れる国体ボート競技に携われることをとてもう れしく思います」と国体開催を待ち望む辻さん。 審判員として活躍するかたわら、大会の気運を

盛り上げようと、自営 の食堂では、辻さんが 考案した「はばタンカ レー」をメニューに並 べ、国体PRにも力を 入れています。



▲辻さん考案のはばタンカレ

民泊家庭委嘱式を開催しまし

6月14日、出石文化会館で

参加者は熱心に耳を傾けてい 化されたことなどを話され、 て地域コミュニティーが活性

**呂泊家庭雲嘱式を開催** いずし宿

ト競技を題材としたドラマな

豊岡市で開催されるボー

です。他にも、

豊岡で開催

りましたか?なんとこのドラ ていますが、皆さんご覧にな タ」というドラマが放映され

さんを迎えて、『晴れの国 内民泊協力会会長の三村 題した講演が行われました。 れた岡山県から、 『国体で民泊を実施して』 三村さんは、 さらに、 年国体 大会期間 真庭市· が開 中河 催さ 登 岡

しみたいですよね。

テレビに

されるなら、人一倍国体を楽

せっかく国体が地元で開催

とができるかもしれません。 ら競技の意外な一面を知るこ をご覧ください。

もしかした

いう方も、一度テレビや映画



▲協力会を代表して決意表明する多田 勇さん

ポン」といった映画など…。

スポーツに興味がない」と

塚洋介さんが出演した「ピン さん主演の「卓球温泉」、 みると、意外にあります。 テレビ・映画を思い浮かべ される国体競技を題材にした

例えば卓球では、松坂慶子

窪

い」と力強く決意表明しまし 向けて協力会で一致団結した 嘱状が交付されました。 だく各地域の代表者40人に委 体選手団を、受け入れていた た。当日は、出石に訪れる国 また、丸中地区協力会の多 勇さんが「国体の成功へ

# はばタンの国体競技観戦指南 しガッタって何?

今テレビドラマで「レガッ

観戦ポイントを探して 映画を通して、